

# Wer ist dein Gott?

Benjamin Elsner

Jetzt steht es fest! Elektrokabel für E-Autos dürfen nicht über den Gehweg verlaufen. Geklagt hatte ein E-Auto-Besitzer. Ohne eigenen Stellplatz am Haus wollte er für die Ladezeit ein Kabel über den Gehweg legen. Sogar mit Rampe gesichert. Das Gericht aber verbot es. Begründung: unzumutbar und gefährlich für gehbehinderte Menschen.

Als Kinderwagenschieber erlebe ich regelmäßig, wie Gehwege zunehmend versperrt oder zugeparkt sind. Wer nur kurz parkt, versperrt mit seinem Auto lieber Fußwege als die Straße. Leihroller parken auf Fußgängerwegen. An Mülltagen stehen die Mülltonnen nicht an der Straße, sondern auf den Fußwegen. Vorfahrt für die Autos, die Straßen halten wir frei. Mit den Kids zum Spielplatz zu kommen, gleicht deshalb einem Hindernis-Parkour.

Ob wir wohl in ein paar Jahrzehnten zurückschauen und feststellen, was wir Autos alles opfern? Zu wünschen wäre es, denn eigentlich dienen Geld, Platz und Umwelt verschlingendes Werkzeug doch uns und ist im Grunde zu nicht mehr zu gebrauchen, als uns von A nach B zu bringen.

Ich diene lieber einem Gott, der mir zeigt: Keiner ist besser als der andere! Achtet aufeinander. Das entlastet! Nicht nur den Verkehr!

**radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!**

Evangelische Bank Kassel  
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40  
BIC: GENODEF1EK1